

Villajoyosa celebra el Día Internacional de las Personas Migrantes con una exposición de fotos y stands informativos de las entidades sociales que atienden a este colectivo

La concejalía de Bienestar Social e Igualdad organiza talleres de sensibilización sobre la migración durante el curso académico en los centros educativos.

Hoy es el Día Internacional de las Personas Migrantes y la concejalía de Bienestar Social e Igualdad del Ayuntamiento de Villajoyosa organiza varias actividades para conmemorarlo en el centro social Llar del Pensionista.

La jornada arranca con un video-fórum dirigido al público en general en el que se proyectará la película “Las nadadoras”. Este largometraje se estrenó en 2022 y narra la odisea de dos hermanas sirias que huyen de su hogar devastado por la guerra en Damasco en 2015. Emigraron al Líbano y a Turquía, donde lograron colarse en un bote que viajaba a Grecia. Ambas tuvieron que nadar durante horas en el agitado mar Mediterráneo para llegar a Grecia, donde solicitaron asilo y consiguieron competir en natación en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro de 2016, como parte del equipo olímpico de refugiados.

“Cualquier persona, cualquiera de nosotros puede ser migrante y podemos aportar una amplia riqueza de conocimiento, experiencia y capacidades a la comunidad de destino. La movilidad puede ser una piedra angular para el desarrollo sostenible, la prosperidad y el progreso. Liberar el potencial de la migración es clave para acelerar los esfuerzos en pos de alcanzar para beneficio de todos los desafíos de la Agenda 2030”, expone la concejal de Bienestar Social e Igualdad, Maite Sánchez.

A mediodía, se instalarán stands informativos de las entidades sociales y organizaciones no gubernamentales que se dedican a atender, acoger e integrar a las personas extranjeras como son Cruz Roja, Cáritas, Amnistía Internacional, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado y el Secretariado Diocesano de Migración de Orihuela – Alicante.

Además, a lo largo del mes de diciembre, el centro social cuenta con una exposición fotográfica “Derechos Humanos de la Infancia” de Cruz Roja y los días 19 y 20 de diciembre se ofrecerá una visita guiada dirigida al alumnado de educación secundaria de los centros educativos del municipio. A lo largo del curso académico, la concejalía de Bienestar Social e Igualdad también organiza talleres de sensibilización sobre la migración en los institutos .

Noticia publicada el 18 de Diciembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad, Igualdad.

DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS MIGRANTES

75 Aniversario de la Declaración de los Derechos Humanos



Vila Joiosa: Municipio de Convivencia Intercultural

CURSO ESCOLAR 2023-2024

- Talleres de Sensibilización Social en los Institutos.
DICIEMBRE 2023 en el CENTRO SOCIAL LLAR DEL PENSIONISTA
- Exposición 'Derechos Humanos en la Infancia' de Cruz Roja. Visita libre.
- 19 y 20 de diciembre: Visitas guiadas exposición y Juego Real Pursuit sobre Migraciones para alumnado secundaria.

18 DE DICIEMBRE DIA INTERNACIONAL PERSONAS MIGRANTES

Auditorio Centro Social Llar del Pensionista

- 9:00 h. Acto bienvenida
- 9:15 h. Cine-fórum. Película 'Las nadadoras'. Abierto población interesada y alumnado +16 años, hasta completar aforo.
- 12-13.30h. Stands informativos entidades sociales que atienden a personas extranjeras: Amnistía Internacional, CEAR, Cruz Roja, Cáritas, ASTI, Dpto. Servicios Sociales-Ayuntamiento Vila Joiosa Abierto población interesada.



Regidoria de Serveis Socials i Igualtat
Concejalía de Servicios Sociales e Igualdad

Vila Joiosa

